

KABAR TERBARU

Kekompakan Bhabinkamtibmas Polsek Terisi dan Babinsa dalam Silaturahmi dengan Warga Desa Jatimulya

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 28, 2023 - 12:52



Kekompakan Bhabinkamtibmas Polsek Terisi dan Babinsa dalam Silaturahmi dengan Warga Desa Jatimulya

Indramayu,- Dalam semangat sinergi untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah, Bhabinkamtibmas Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga Desa Jatimulya,

Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023).

Hal itu disampaikan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda.

Kapolsek menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan langkah nyata dalam mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam kegiatan silaturahmi tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Terisi dan Babinsa menyambangi rumah-rumah warga dan berbincang dengan masyarakat setempat.

“Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk membangun komunikasi yang lebih baik antara aparat keamanan dan masyarakat, sehingga informasi terkait keamanan dan ketertiban dapat saling berbagi dengan cepat dan akurat,” terang Kapolsek.

Selain itu, dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memberikan himbauan kamtibmas kepada warga Desa Jatimulya.

Masyarakat diingatkan untuk selalu menjaga lingkungan tempat tinggalnya agar tetap aman dan kondusif.

Mereka juga diingatkan untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang belum tentu kebenarannya dan tidak melakukan tindakan main hakim sendiri.

Apabila ada permasalahan atau informasi yang perlu disampaikan, warga diminta untuk segera melapor ke Bhabinkamtibmas atau pihak berwenang terdekat.

Kegiatan silaturahmi ini, kata AKP Hendro Ruhanda, mendapat sambutan hangat dari masyarakat Desa Jatimulya. Mereka mengapresiasi atas kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang secara aktif berkomunikasi dengan mereka. Hal ini menjadi bukti nyata bahwa sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat adalah kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif, tutup AKP Hendro Ruhanda.